

Zu Besuch bei ...

Firmenbesuche der Gemeinde Spiez bei Atelier & Massage Spiez und Christian Nussbaum AG.



V.l.n.r.: S. Müller, Anlaufstelle Gewerbe SMAG; P. Jäger, Präsident Gewerbeverband Spiez; N. Studer, Geschäftsführerin und Inhaberin Atelier & Massage Spiez; S. Seger, Geschäftsführer Spiez Marketing AG; J. Brunner, Gemeindepräsidentin Spiez.

Fotos: Spiez Marketing AG



V.l.n.r.: A. Fink, Gemeinderätin Spiez Ressort Soziales; S. Müller, Anlaufstelle Gewerbe SMAG; D. Nussbaum, Geschäftsinhaber Christian Nussbaum AG; J. Brunner, Gemeindepräsidentin Spiez; M. Hayoz Wagner, Gemeinderätin Spiez Ressort Hochbau, Planung, Umwelt; R. Thomann, Gemeinderat Spiez Ressort Tiefbau, Werkhof.

Seit rund 6 Jahren tauscht sich durchschnittlich alle 8 Wochen eine Delegation der Gemeinde Spiez mit einem lokalen Betrieb aus. In diesem Beitrag berichten wir über die beiden letzten Besuche.

Atelier & Massage Spiez

Mitte Januar war die Gemeindedelegation zu Besuch bei Nathalie Studer, Inhaberin von Atelier & Massage Spiez. Die Praxis, mit sieben Mitarbeitenden, befindet sich im Migros Gebäude Terminus und bedient Kunden aus Spiez und Umgebung, den umliegenden Tälern und dem Wallis. Studer begann als selbstständige medizinische Masseurin im Hotel Eden in Spiez und gründete 2006 mit «Massage Chappeli» ihre eigene Praxis. Seit 18 Jahren bietet sie eine Vielzahl krankenkassenanerkannter Behandlungen zur Linderung körperlicher Beschwerden und Prävention an. Die Nachfrage ist hoch. Trotz bester Anstellungsbedingungen und permanenter Suche findet die Firmeninhaberin nicht genügend qualifizierte Mitarbeitende. 2024 verschärft sich die Situation zusätzlich, da der Kanton Bern die Berufsbewilligung für Medizinische Masseure EFA einführt und viele Krankenkassen nur Behandlungen von TherapeutInnen mit eidg. Fähigkeitsausweis unterstützen. Studer erkannte während ihrer langjährigen Tätigkeit die Verbindung zwischen körperlicher Gesundheit und seelischem Wohlbefinden und gründete 2018 ihr Atelier. Unter dem neuen Firmennamen Atelier & Massage Spiez bietet sie Gestaltungs- und Maltherapie als alternative Bewältigungsmöglichkeit für Traumata und Krisen an. Atelier & Massage Spiez ist für Nathalie Studer nicht nur ein Geschäft, sondern ihr viertes Kind, dem sie sich mit unermüdlichem Engagement widmet.

Christian Nussbaum AG

Anfang Februar öffnete Dominic Nussbaum, seit 9 Jahren Geschäftsführer der Christian Nussbaum AG, am Sodmattweg 4 in Spiez die Türen des Familienbetriebs für die Gemeindedelegation. Das Unternehmen, welches dieses Jahr sein 40-jähriges Bestehen feiert, 15 Mitarbeitende beschäftigt und aktiv Spiezer Vereine unterstützt, führt er mit Leidenschaft und einem klaren Fokus auf Entwicklung. Neben der Bereitstellung eigener Ausbildungsplätze betont Dominic Nussbaum die Vorzüge des Standorts Spiez als Arbeitsort. Die Entwicklung des Gewerbeparks Angolder, bei welchem die Christian Nussbaum AG bei einem Gebäude als Totalunternehmung auftritt, soll Arbeitsplätze in Spiez erhalten und neue schaffen, sowie dem Spiezer Gewerbe Aufschwung bringen. Dies wird durch die Ansiedlung von lokalen und regionalen Unternehmen erreicht, die sich gut ergänzen. Der Betrieb investiert daher aktiv in den Standort Spiez. Der enge und konstruktive Austausch mit Behörden und Politik ist von grosser Bedeutung, um gemeinsame Lösungen zu finden. Eine Herausforderung für das Unternehmen stellt das neue Raumplanungsgesetz dar, welches ein verdichtetes Bauen vorschreibt, aber zu Diskussionen mit der Nachbarschaft führt. Freude bereitet Dominic Nussbaum besonders die Ausbildung junger Berufsleute, die Möglichkeit eigene Ideen umzusetzen sowie die Zusammenarbeit mit Fachplanern, Handwerkern und verschiedenen Bauherren.

Spiez Marketing AG

Anlaufstelle für Gewerbe

033 655 90 00

spiez@thunersee.ch/www.spiez.ch